

## Lektion 53

1. Konnte der Gelähmte sich selber heilen?  
- Nein.
2. Konnten die Freunde des Gelähmten ihn heilen?  
- Nein.
3. Konnte irgendein Arzt den Gelähmten heilen?  
- Nein.
4. Zu wem brachten die Männer den Gelähmten?  
- Zu Jesus.
5. Wer war der Einzige, der den Gelähmten heilen konnte?  
- Jesus.
6. Kann irgendein Mensch Sünden vergeben?  
- Nein.
7. Kann ein Priester Sünden vergeben?  
- Nein.
8. Warum konnte Jesus den Menschen ihre Sünden vergeben?  
- Weil Jesus Gott ist.
9. Warum besaß Jesus die Autorität, Sünden zu vergeben?  
- Weil Jesus Gott ist.

10. Wie hieß Levi mit zweitem Namen?

- Matthäus.

11. Welchen Beruf übte Matthäus aus, als Jesus ihn berief?

- Matthäus war ein Zöllner.

- Matthäus trieb die Steuern für die Römer ein und erhob damit die Steuern von seinem eigenen Volk, den Juden.

12. Jesus sagte den Pharisäern, dass die Gesunden keinen Arzt brauchen, die Kranken aber schon. Was meinte Jesus damit?

- Jesus sagte damit, dass Er nicht gekommen ist, um Leute zu retten, die nicht einsehen wollen, dass sie krank sind.

13. Um wen zu retten, ist Jesus gekommen?

- Jesus ist gekommen, um allein diejenigen Menschen zu retten, die wissen, dass sie gegen Gott gesündigt haben und dass nur Gott allein sie erretten kann.

Eines Tages verlangten einige der Pharisäer und der Schriftgelehrten ein Wunder von Jesus.

Lesen wir Matthäus 12: 38

*<sup>38</sup> Da fingen einige von den Schriftgelehrten und Pharisäern an und sprachen zu ihm: Meister, wir möchten gern ein Zeichen von dir sehen.*

Was wollten die Pharisäer und die Schriftgelehrten sehen, anstatt dem Wort Gottes zu glauben?

- Sie wollten ein Wunder sehen.

Warum verlangten die Pharisäer und Schriftgelehrten ein Wunder zu sehen?

Hatten sie nicht gesehen oder gehört, dass Jesus Dämonen von Menschen austrieb?

- Doch.

- Sie haben es gesehen.

Hatten sie nicht gesehen oder gehört, wie Jesus den Leprakranken geheilt hat?

- Doch.

- Sie haben es gesehen.

Hatten sie nicht gesehen oder gehört, wie Jesus den Gelähmten geheilt hat?

- Doch.

- Sie haben es gesehen.

Hatten sie nicht gesehen oder gehört, dass Jesus alle heilte, die zu Ihm kamen?

- Doch.

- Sie haben es gesehen.

Warum verlangten dann die Pharisäer und Schriftgelehrten mehr Wunder zu sehen?

- Weil sie nicht glaubten, dass Jesus Gott der Retter war.

Anstatt an Jesus zu glauben, wollten die Pharisäer und Schriftgelehrten nur Wunder sehen.

Anstatt an das Wort Gottes zu glauben, wollten die Pharisäer und Schriftgelehrten nur Wunder sehen.

Erinnert ihr euch, wie Gott den Israeliten viele Wunder zeigte und sie trotzdem nicht glaubten?

- Gott sandte die zehn Plagen über den Pharao und die Ägypter, und die Israeliten glaubten immer noch nicht.
- Gott ertrank den Pharao und dessen Armee im Roten Meer, und die Israeliten glaubten immer noch nicht.
- Gott sandte den Israeliten in der Wüste Wachteln und Manna, und sie glaubten immer noch nicht.

Anstatt an Jesus zu glauben, wollen viele Menschen nur Wunder sehen.

Wird uns das Erleben von Wundern erretten?

- Nein.

Nur der Glaube an Jesus, den Retter, wird uns erretten.

Was behaupten wir, wenn wir sagen, dass wir nur dann an Jesus glauben werden, wenn wir Wunder sehen?

- Dass Jesus ein Lügner ist.

Was behaupten wir, wenn wir sagen, dass wir nur dann glauben werden, dass Gottes Wort wahr ist, wenn wir Wunder sehen?

- Dass Gottes Wort eine Lüge ist.

Was erwiderte Jesus den Pharisäern und den Schriftgelehrten?

Lesen wir Matthäus 12: 39

*<sup>39</sup> Und er antwortete und sprach zu ihnen: Ein böses und abtrünniges Geschlecht fordert ein Zeichen, aber es wird ihm kein Zeichen gegeben werden, es sei denn das Zeichen des Propheten Jona.*

Was sagte Jesus?

- Jesus sagte, dass nur verschlagene und ehebrecherische Menschen ein Wunder verlangen.

Welches war das einzige Wunder, von dem Jesus sagte, dass Er es den Menschen geben würde?

- Das Zeichen Jonas.

Welches war das Zeichen Jonas?

Lesen wir Matthäus 12: 40

*<sup>40</sup> Denn wie Jona drei Tage und drei Nächte im Bauch des Fisches war, so wird der Menschensohn drei Tage und drei Nächte im Schoß der Erde sein.*

Welches war das Zeichen Jonas?

- So wie Jona im Bauch des großen Fisches drei Tage und drei Nächte war, so würde auch Jesus im Bauch der Erde sein für drei Tage und drei Nächte.
- So wie Gott Jona aus dem Bauch des großen Fisches nach drei Tagen und drei Nächten heraus geholt hat, so würde Gott auch Jesus aus dem Bauch der Erde nach drei Tagen und drei Nächten heraus holen.

Jesus sagte damit den Pharisäern und Schriftgelehrten, dass das Zeichen Jonas das Zeichen dafür war, dass Jesus Gott der Retter war.

Was sagte Jesus anschließend den Pharisäern und Schriftgelehrten?

Lesen wir Matthäus 12: 41

*<sup>41</sup> Die Leute von Ninive werden auftreten beim Jüngsten Gericht mit diesem Geschlecht und werden es verdammen; denn sie taten Buße nach der Predigt des Jona. Und siehe, hier ist mehr als Jona.*

Jona ging zu den verschlagenen Einwohnern von Ninive und sagte ihnen, sie sollen Buße tun, sonst werde Gott sie bestrafen.

Was taten die Einwohner von Ninive?

- Sie hörten auf Gottes Wort, das Jona lehrte und taten Buße für ihre Sünden.

Kannten die Einwohner von Ninive die Versprechen Gottes, die Er Abraham, Isaak und Jakob gegeben hatte?

- Nein.

Kannten die Einwohner von Ninive die zehn Gebote Gottes, die Er Mose gegeben hatte?

- Nein.

Kannten die Einwohner von Ninive all die Wunder, die Gott für die Israeliten vollbracht hatte?

- Nein.

Obwohl die Einwohner von Ninive nichts von dem kannten, taten sie dennoch Buße für ihre Sünden, als Jona sie lehrte.

Nunmehr lehrte einer die Menschen, Buße zu tun, der größer als Jona war.

Wer war der Eine, der größer als Jona war?

- Jesus, Gott der Retter.

Inwiefern war Jesus größer als Jona?

- Jona war nur ein Mensch, doch Jesus war vollkommen Mensch und vollkommen Gott.

Obwohl Jesus Gott der Retter war und Jona lediglich ein Mensch, weigerten sich die Juden dennoch, zu glauben.

Obwohl Jesu Lehre größer war als die von Jona, weigerten sich die Juden dennoch, zu glauben.

Obwohl Jesus viele Wunder wirkte, die Jona nicht wirken konnte, weigerten sich die Juden dennoch, zu glauben.

Warum sagte Jesus, dass die Juden verschlagener waren als die Einwohner Ninives?

- Weil die Einwohner von Ninive auf die Lehre Jonas hin Buße taten, die Juden aber, auf die Lehre Jesu, Gott des Retters, hin, keine Buße taten.

Obwohl Jesus die Juden lehrte, Buße zu tun, und viele Wunder wirkte, weigerten sich die Juden dennoch, zu glauben, dass Er Gott der Retter war.